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　令和６年10月23日から11月13日にかけて、各地区でまちづくり懇談会
を開催しました。その内容についてお知らせいたします。

①通院タクシー
　今年の４月から開始した通院タクシーは通
院や買い物の足として、ご自宅から白石・大
河原方面については週３回、高畠・川西方面
には週２回運行しています。当初見込んでい
た人数よりも利用者は少ないため、これから
冬を迎えますのでぜひご利用ください。

②関保育所
　関保育所が３月末に完成し、４月６日に開
所式と園児31名の入所式を行いました。基
本的に木造の建物なので園児達は毎日木の温
もりのする保育所で元気に過ごしています。

③イベント
　第36回わらじで歩こう七ヶ宿を８月25日
に開催し、町内外から439名の方にご参加を
いただきました。前日の七ヶ宿火まつりに
は約3,000人の方に楽しんでいただきました。
今年からは大護摩供の会場を変更して運動広
場を駐車場として確保しました。
　七ヶ宿湖一周ウォーキングでは151名の参
加者がダムの周囲を歩き紅葉を楽しんでもら
いました。
　イベントを開催しますと少なからず町内の
飲食店等にお客さんが寄っていただくという
実績も上がっていますので、今後も各種イベ
ントを開催していきたいと考えています。町
民の皆さんのご理解とご協力、今後ともよろ
しくお願いします。

④令和６年度産米
　10月中旬までに全ての田んぼで稲刈りが
終了しました。一等米の比率は東北地方で

93％、全国では73％ですが、七ヶ宿は97％
で他の地域よりもかなり品質が良いお米がで
きました。

⑤有害鳥獣対策
　10月末現在までの捕獲頭数はイノシシが
47頭、ニホンザルが27頭、ツキノワグマ１
頭を捕獲しました。

⑥生活支援
　町の単独事業で町民一人5,000円分の生活
支援商品券を交付しました。使用率は98％
を超えました。 
　物価高騰対策として実施した低所得者支援
及び定額減税調整給付金は国の支援事業で８
月から10月の期間に本町内で総額1,167万
円を給付しました。

⑦人口減少対策
　10月１日現在の人口が1,223人、高齢化
率が44.5％です。今年の４月１日と比較し
て人口は変わりなく、高齢化率は0.3％減少
しています。保育園児が33人、小学生が45
人、中学生が24人と15歳までの人口が今年
も100人を超え若い方々の定住が増えてきて
います。

Ｑ　�物価高騰により灯油代も高くなってい
る。何か支援は考えているのか。

Ａ　 町民の皆さんを対象とした物価高騰に
対応する商品券の発行を12月議会で提
案します。

Ｑ　�わらじ作りの後継者不足に関心がある
が、講習会は土日に開催されており参
加が難しい。

Ａ　 今は作り手が減っており、４、５人で
平日に高齢者センターで制作している
のでそういった話は歓迎してもらえる
と思います。藁の保管場所も今年確保
しました。

Ｑ　�くらし応援通勤支援金の対象者が65歳
までの理由は。

Ａ　 最初は若い方に定住してもらうため、
七ヶ宿から通勤すれば少しは助成あり
ますよというプレミアム感を出すため
始めた事業でした。最初は60歳までの
町民の方を対象とし、現在は65歳まで
働ける環境になったため年齢を延ばし
ました。

Ｑ　�関地区に移住してくる方が多いが、他
の地区への移住は。

Ａ　 地域担い手づくり支援住宅の土地が町
の所有の宅地になるため、関地区に多
い状況です。（瀬見原地区は元々七ヶ宿
ダムの移転地として町が整備）各地区に
空き家バンクに登録されている物件が
あり移住してきている方もいますので
空き家の活用を推進してまいります。

Ｑ　�町民のためのイベントに町民の関心度
が低いと思う。何か検討してはどうか。

Ａ　 特に七ヶ宿火まつりは町民の方へ楽し
んでもらうためのイベントと考えてい
るので、来てもらえるような工夫を検
討していきたいと思います。

Ｑ　�町への企業誘致は考えていないのか。
Ａ　 労働力が必要と考える企業側にとって

は七ヶ宿に来てもらうというのは難し
いと思います。今年から大河原管内２
市７町で企業誘致推進協議会という団
体を設立し、仙南地域全体で企業を誘
致して、仙南全体の中に波及効果をも
たらしていこうという取り組みが始ま
りました。

町長より行政報告

意　見　交　換

※くらし応援通勤支援金とは…
　 町外で勤務する方に対して町内のガソリ

ンスタンドで使える給油券を月1,000円
助成しています。詳しくは町民税務課（☎︎
37−2114）までお問い合わせください

※実績…
 　 これまで25件売買が成立（Ｒ６.10末ま

で）し、５件物件を紹介しています。空き
家バンクへの登録を希望される方は農林
建設課（☎︎37−2115）まで
ご連絡ください。空き家バ
ンクの物件は町の移住・定
住ポータルサイトの住まい
よりご覧いただけます。⇒

子育て世帯向け・事業者向け懇談会
●子育てをしている方向け　：　12月11日（水）　18：30～
●事業をしている方向け　　：　12月12日（木）　19：00～

会場はどちらも開発センター２階会議室です。　皆様のご参加お待ちしています。

※ シルバー人材センターの皆
さんにインタビューした動
画 は 町 公 式YouTubeよ り
ご覧いただけます。 ⇒

まちづくり懇談会が開催されましたまちづくり懇談会が開催されました

●�その他、多数のご意見をいただきましたが抜粋して掲載させていただいております。
　多くの方にご参加いただきありがとうございました。


